

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

26.08.99

Más de 400 comandos y 40 mil encuentros ciudadanos
**ESTE DOMINGO SE INSTALA ENORME ORGANIZACIÓN
CIUDADANA PARA CAMPAÑA DE LAGOS**

El gran despliegue territorial de la campaña de Ricardo Lagos y las principales ideas que se discutirán a lo largo de todo Chile para incorporarse posteriormente al programa de gobierno, explicaron hoy los miembros del Comando del abanderado de la Concertación: Genaro Arriagada, Francisco Vidal, Carolina Tohá y Mariana Aylwin.

Como "una demostración de la fuerza ciudadana de la candidatura de Ricardo Lagos" calificó el director ejecutivo de la campaña, Genaro Arriagada, la organización ciudadana que comienza a instalarse desde hoy en Valdivia con el senador Gabriel Valdés y que quedará totalmente constituida el domingo en las doce regiones del país.

Francisco Vidal, encargado territorial, explicó que funcionarán 419 comandos, de los cuales son 18 regionales, 60 distritales y 341, comunales. Cada uno, en los diferentes niveles, estará encabezado por el representante popular más votado, lo que implica la participación de 20 senadores, 70 diputados, 200 alcaldes y mil 300 concejales. "Esa es la fuerza política y social que conduce esta estructura", comentó Vidal y agregó que 40 mil personas contribuirán para el triunfo de Lagos en diciembre.

Los integrantes de los comités ejecutivo y político, también se encargarán directamente de las regiones en el siguiente orden: I, Roberto León; II, Carmen Frei y Carlos Figueroa; III, Adriana Delpiano; IV, Genaro Arriagada; V Costa, Carolina Tohá; V Interior, Carlos Ominami; VI, Gutemberg Martínez; VII, Patricio Aylwin; VIII, Camilo Escalona; IX Norte, Yerko Ljubetic; IX Sur, Ricardo Solari; X Norte, Ricardo Brosky; X Sur, Álvaro García; XI, Jaime Campos; XII, Jaime Estévez; Metropolitana, Enrique Krauss y el propio Ricardo Lagos.

En tanto, Carolina Tohá dijo que la meta es realizar 40 mil encuentros ciudadanos para ofrecer a la gente espacios de participación reales. Recalcó que en las reuniones, que se concretarán sobre la base de un folleto explicativo, las personas expondrán sus inquietudes y también sus sugerencias. "Vamos a hacernos cargo de algo que ha dicho muchas veces Ricardo Lagos, en el sentido de que lo que emerge como sociedad no nos gusta", afirmó la encargada de participación ciudadana. Añadió que las sesiones tendrán dos ejes principales: la pregunta por el destino del país en los

diez primeros años del nuevo siglo y una invitación para escuchar el mensaje que del líder concertacionista quiere transmitir en su gobierno.

Este método de campaña incluiría a casi 600 mil personas que participarían en los encuentros, muchos de ellos integrarían los comités de iniciativa, y al final de cada reunión se firmará voluntariamente un acta para formalizar compromiso de cooperar en las tareas planteadas.

“La demanda de participación es mucho más profunda de lo que se ha planteado en la candidatura de la campaña de la derecha” opinó Carolina Tohá y expresó que la convicción del comando es que “la gente tiene problemas, por supuesto, y los quiere plantear, pero también quiere opinar sobre las soluciones y es parte de las soluciones”

Mariana Aylwin, encargada de programa, planteó las temáticas centrales que se discutirán en las reuniones ciudadanas. La primera tiene relación con “Un Chile más justo” que significa garantizar igualdad de oportunidades y una dedicación especial hacia los sectores más vulnerables. La segunda se refiere a “Más seguridad para nuestras familias”, que se traduce en una “preocupación concreta no discursiva”. También se considera “Mejor calidad de vida en nuestras comunidades”, entendido como recuperar barrios, ciudades, revalorizar la vida rural y descentralizar, entre otras cosas. Por último, la construcción de “Un Chile grande y respetado”, en la idea que alcanzar una democracia plena, que respete los derechos ciudadanos y promueva el progreso.

En otro tema, sobre consultas acerca de la posición del comando en materia de divorcio, Arriagada respondió: “Es conocido por todos que Ricardo Lagos es partidario de una legislación respecto del divorcio” y precisó que es asunto del actual gobierno definir si lo incluye o no en la agenda legislativa .

Acerca de las declaraciones del padre Raúl Hasbún, Carolina Tohá dijo que la tendencia del sacerdote ha sido descalificar con mucha odiosidad y “lo que nos preocupa es que por décadas estas opiniones tan dañinas para la sociedad se puedan expresar con tanto espacio en los medios de comunicación”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**